

みのりちゃん、きたる。

今日は、岐阜からみのりちゃんがやってきます。短大のころの友人なの。久しぶりに会うの。会社終わってから、イクスピアリで待ち合わせ。あいにくの天気ですごく寒くてまいった。しかも、何だか風邪ぎみでちょっと具合悪し。鼻声で苦しいし、体はだるいし。明日はれい子(もう一人の短大の友達)の家行って彼女の2人目の赤ちゃんに会うのに、こんなんで大丈夫なのか!?そこで!恒例の「おいしいもの食べて不調を吹き飛ばそう!」計画。みのりも中華所望で、私も前から行きたいと思っていた「モンsoonカフェ」に行くことにした。洞窟みたいな入り口を入ると思ったよりも広い店内。アジアの香りだたよう洒落た店内で、ちょっとアジアリゾート気分。みのりと会うのも正月以来だから半年ぶり。話もはずむし、食もすすむ。生はるまき食べて、豆腐のスープ飲んで、グリーンカレー食べて、えびちり食べて...デザートにタピオカミルクとカプチーノ。カクテルも少々。考えずに食べて飲んでしまったため、贅沢な夕食になってしまいました。ざんげ。でも、久しぶりの再会なので、よしとしましょう。

家に帰ってから久しぶりに結婚式のビデオなどを見る。やっぱり、仲いい友達でも気恥ずかしいね~っ(汗)話は相変わらずとまらない。私も楽しくってすごくハイテンションなんだけど、それと同時に熱もハイテンション。どうやら、風邪ひいていいタイミングに雨などで体を冷やしてしまったのが敗因。モンsoonカフェも効かなかったみたい。どんどん私の頭はフィーバーしてゆく。とりあえず先に寝ようかな?とも思ったんだけど、テンション下がらず旦那さまの帰る終電の時間まで何故かマニキュア塗りにせいを出す。で、やっと2時ごろベッドへ。明日具合が治らなければ、最悪れい子のうちにはみのり一人で行ってもらうしかないかな...とちょっとブルー。やっとうとうとしかけたところに、何故かドアのチャイム。3時だよ!3時。すっかりと目がさめて、誰?って思ったら...下の階のいやーなオバチャン。何事か!?と思ったら、どうやらうちの足音とか物音がうるさかったらしく、「今何時だと思ってるの? 3時よ、3時。」とドアの外で騒いでいた。旦那ちゃま終電で帰ってきてその後も仕事したりしてるけど、そこまで言われる筋合いは...ない!!でも、確かにここ最近みのりちゃん来るからはりきった私が遅くに掃除機したり洗濯機回したりしてたんだよね...きっとそれも影響してるのだろう。小心者だし、素直に反省。これだから、マンションはいやあね。ぷんすか!

明日までに熱下げて声も治さないと...赤ちゃんにうつってしまったら事です。